
El camino de la Cuaresma avanza y ya
estamos a las puertas de la Semana Santa, el
tiempo más intenso del año litúrgico, en el
que acompañamos a Jesús en su Pasión,
Muerte y Resurrección. Cada domingo la
liturgia nos ha hecho una llamada a la
conversión, a revisar nuestra vida, a
reconocer nuestras fragilidades y a volver el
corazón a Dios.
Es fascinante como Dios siempre reduce las
distancias. No se queda lejos ni indiferente,
sino que da el primer paso para acercarse a
nosotros. Su amor es dinámico, busca, sale al
encuentro. Él nos tiende la mano y, con
paciencia infinita, espera que le abramos la
puerta de nuestro corazón. En la Semana
Santa vemos este amor en su máxima
expresión: Cristo no espera a que lo
busquemos, sino que Él mismo viene a
nuestro encuentro, cargando con nuestras
cruces, asumiendo nuestro dolor y
transformándolo con su misericordia.
A lo largo de esta Semana Santa,
contemplamos el amor inmenso de Dios en
los misterios que celebramos. 
En el sacramento de la confesión
descubrimos a un Dios de misericordia que
se alegra cada vez que regresamos a sus
brazos. 
Al recibir el perdón es como si quitáramos
una grande piedra de nuestro corazón y
brotase una gran fuente. 
La Semana Santa es una oportunidad para
renovar nuestra fe, para vivir con intensidad
el misterio del amor de Dios que muere en la
Cruz y resucita para darnos vida nueva. 
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En ella, Cristo no solo carga con el dolor
humano, sino que revela que el
verdadero poder está en el servicio, en la
entrega, en el amor que no calcula.

No podemos adorar a Cristo crucificado
y, al mismo tiempo, ignorar a los
crucificados de hoy: los migrantes, los
pobres, los olvidados

Que estos días santos nos ayuden a
abrazar la cruz con esperanza, sabiendo
que la Pascua es la victoria del amor sobre
el pecado y la muerte. Caminemos con
Jesús, viviendo esta Semana Santa con un
corazón dispuesto a amar y servir.
Animo a todos a participar en las
celebraciones de los misterios centrales
de nuestra fe y a crecer en amor fraterno
hacia el prójimo,

A LAS PUERTAS DE LA SEMANA SANTA: 
VIVAMOS LA ENTREGA DE CRISTO
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La Cruz Provisoria  
Reflexión de Don Tonino Bello

En la sacristía de la catedral de Molfetta,
un gran crucifijo de arcilla reposa contra la
pared con un pequeño letrero que dice:
“Colocación provisoria”. A primera vista,
parece una simple indicación temporal,
pero en realidad es una poderosa metáfora
de nuestra existencia y de la Cruz misma.
La Cruz no es un destino final, sino un
paso necesario. Así como ese crucifijo
espera su ubicación definitiva, también
nuestros sufrimientos y pruebas son
transitorias, es decir, la cruz es provisoria,
nunca tiene la última palabra.

Don Tonino Bello nos invita a mirar la
Cruz con ojos de esperanza. A menudo,
vemos la cruz como un peso insoportable,
como un signo de sufrimiento y derrota.
Por eso, ánimo, hermano tú que sufres. Sé
que el dolor pesa, que hay días en los que
parece imposible dar un paso más, que la
cruz que llevas sobre los hombros se siente
aplastante. Pero recuerda: no será para
siempre. Jesús también cargó su cruz,
sintió el abandono, el peso del dolor y la
injusticia. Pero su sufrimiento no fue
eterno. El amanecer de la Pascua llegó y la
cruz quedó vacía.
Ánimo, madre, tú que lloras. Tu corazón
conoce el sufrimiento, la angustia de un
hijo que sufre, la incertidumbre de la vida.
Como María al pie de la cruz, quizás hoy
solo puedas llorar. Pero no olvides que
después del Viernes Santo, llega el
Domingo de Resurrección. Dios no es
indiferente a tus lágrimas; Él las recoge y
promete convertirlas en alegría.
Ánimo, amigo que has sido traicionado. Sé
que la decepción y la soledad duelen. 

 

Que hay heridas que parecen no cerrar
jamás. Jesús también fue traicionado,
abandonado por aquellos en quienes
confiaba. Pero su amor venció la
traición, y el perdón triunfó sobre el
rencor. No permitas que la amargura
tenga la última palabra. La cruz es
provisoria, pero el amor es eterno.
No te desesperes si hoy sientes el peso
de la cruz. Es solo provisoria. Ningún
sufrimiento es eterno. Ninguna herida
queda abierta para siempre. Ninguna
noche es infinita. La cruz es solo el
camino, pero la meta es la vida.
La resurrección es definitiva, la alegría
es eterna, el amor de Dios no tiene fin.
Por eso, sigue caminando, sigue
creyendo, sigue esperando. Porque tarde
o temprano, el sol de la Pascua volverá a
brillar.



Jóvenes y redes
sociales
Andrés Sánchez

Las redes sociales están llenas de contenido, pero
no todo nos hace bien. Hay publicaciones que
fomentan el odio, el bullying y la burla, cosas que
no solo dañan a otros, sino que también afectan
nuestro corazón. Pero lo bueno también está ahí:
videos, mensajes y personas que inspiran y nos
conectan con lo positivo.

Aquí es donde entra Dios: todo
lo bueno, lo que nos llena de
paz y nos motiva a ser mejores,
está en sintonía con Él. No se
trata solo de compartir tu fe,
sino de elegir bien lo que
consumes y publicas. Lo que
ves influye en cómo piensas y
sientes. Si sigues cuentas que
inspiran, motivan y construyen,
eso se reflejará en tu vida. Y lo
que publicas también importa:
¿Tus posts suman o restan?
¿Animan o desmotivan?
Las redes pueden ser un espacio
increíble si decides ser un canal
de cosas positivas. En vez de
compartir odio, puedes
difundir mensajes de amor,
respeto y esperanza. En lugar
de burlarte, puedes apoyar y
dar ánimo. Tienes el poder de
hacer de tu perfil un reflejo de
lo bueno que hay en ti y en el
mundo.
Seamos luz en un mundo a
veces oscuro. Si todos elegimos
aportar algo positivo, las redes
pueden convertirse en un lugar
de inspiración, no de toxicidad.
Usa tu voz para hacer el bien y
mostrar lo mejor de ti.

3



Queremos invitaros a nuestro
encuentro "Tenga Fe en Dios – Misión
Europa 2025: Basilea, La Visitación",
un espacio para compartir, reflexionar
y disfrutar de la compañía de quienes,
como tú, buscan crecer en la fe.

En este primer momento, nos
sumergiremos en la imagen de Jesús
como el Buen Pastor, aquel que nos
guía, cuida y protege con infinito
amor. Es una invitación a confiar en
Él y a sentir su presencia en cada paso
de nuestra vida, recordándonos que
nunca estamos solos.

 El segundo tema nos invita a celebrar
la alegría y la esperanza que brotan al
encontrarnos con Jesús. Se trata de
descubrir esa felicidad auténtica que
transforma nuestro día a día y nos
llena de energía para compartir con
los demás. Queremos crear un
ambiente cercano, en el que cada
experiencia personal se convierta en
un motivo para sonreír y seguir
adelante.

Este encuentro es una oportunidad
especial para sentirnos en casa,
compartir nuestras vivencias y
fortalecer los lazos de nuestra
comunidad. 

¡Esperamos contar con vuestra
presencia y vivir juntos esta
experiencia de fe y alegría!

 ENCUENTRO DE FE Y ALEGRÍA   
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Celebraciones de
nuestra comunidad
¡en fotos!

Consagración a San Jose
Algunos miembros de nuestra comunidad
realizaron esta consagración con una
preparación especial de 33 días,
reflexionando sobre su vida y ejemplo. 

Cuaresma
Cada semana, un grupo de voluntarios se
dedicó a decorar nuestra Iglesia durante este
tiempo de Cuaresma. Con esfuerzo y
devoción, trabajaron en cada detalle,
creando un ambiente de oración y reflexión.

Miércoles de
ceniza

Celebracion de San Jose
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Celebraciones de
nuestra comunidad
¡en fotos!

Bendición de los cumpleaños.

Encuentro de matrimonios 

Agradezcamos a Dios por el don de la
vida y que  Él continúe derramando sus
bendiciones sobre sus familias.

Retiro para los jóvenes de
confirmación 

Una Cruz hecha con Amor

Durante esta Cuaresma, algunos
voluntarios dedicaron su tiempo y esfuerzo
para elaborar una cruz especial que
adornó nuestra iglesia. Más que una simple
decoración, esta cruz fue un signo de fe y
comunidad, fruto del trabajo y la entrega
de quienes la construyeron con amor.
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A lo largo de mi vida, he tenido muchas
experiencias que me han hecho
comprender mejor la misericordia de Dios.
Una de las más significativas ocurrió en el
año 2005, cuando mi esposo Macario sufrió
un grave accidente en el trabajo. Cayó desde
una altura de tres metros y fue ingresado de
urgencia en terapia intensiva. Su estado era
crítico; las lesiones eran tan graves que
incluso sus pómulos debían ser
reconstruidos. Entre todos los pacientes, él
era el último en ingresar y el más grave de
todos.
Sin embargo, gracias a la oración y a la
infinita misericordia de Dios, al tercer día
despertó con mucha hambre, y para
sorpresa de los médicos, todas sus lesiones
más graves habían desaparecido. Fue un
verdadero milagro.

A pesar de ello, yo seguía preguntándome
dónde estaba Dios en medio de todo este
sufrimiento. Dos años después, en un jueves
de oración, tuve otra experiencia que me
marcó profundamente. Éramos solo tres
personas en adoración ante el Santísimo. Yo
estaba sentada en el lado izquierdo,
mientras que del lado derecho había una
mesa con cajones cerrados con llave, donde
se guardaban las hostias. De repente, vi que
uno de los cajones estaba abierto. En ese
momento, sentí que Dios me respondía a
todas mis preguntas: "Aquí estoy".

Pensé que alguien se había olvidado de
cerrarlo, así que pregunté a las señoras que
estaban conmigo si debía hacerlo

Me respondieron que sí, y cerré el cajón.
Sin embargo, al poco tiempo, el cajón se
volvió a abrir por sí solo. Fue un signo que
ocurrió días antes de la Navidad, y sentí
que Dios me estaba mostrando su
presencia de una manera especial.

Por si fuera poco, la tercera gran
experiencia en mi vida de fe llegó con mi
hija. Después de 13 años de matrimonio sin
poder tener hijos, los médicos aseguraban
que no había posibilidad alguna. Pero el
poder de Dios es inmenso, y hoy mi hija es
una madre  llena de vida y felicidad.

Dios siempre nos sorprende con su amor y
su misericordia. Solo debemos confiar y
esperar en Él.

TESTIMONIO
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San José es una de las figuras más
relevantes de nuestra Fe cristiana,
reconocido como el esposo de la Virgen
María y padre adoptivo de Jesús. Su vida,
aunque poco documentada en la Biblia, ha
sido interpretada como un ejemplo de fe,
obediencia y humildad.

Según el Evangelio de Mateo, José era un
hombre justo y carpintero de oficio. Al
enterarse del embarazo de María, decidió
repudiarla en secreto para no exponerla al
escarnio público. Sin embargo, un ángel le
reveló en sueños que el hijo de María era
concebido por obra del Espíritu Santo, y
José aceptó su misión con obediencia
absoluta. Desde entonces, desempeñó un
papel crucial en la protección y crianza de
Jesús.

La Iglesia lo ha honrado a lo largo de la
historia, proclamándolo Patrono de la
Iglesia Universal en 1870 por el Papa Pío IX.
También es el patrono de los trabajadores y
de la buena muerte, ya que, según la
tradición, murió en brazos de Jesús y
María.

SAN JOSÉ: PATRONO DE LA IGLESIA UNIVERSAL
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Su importancia en la familia
cristiana radica en su ejemplo de
fe silenciosa y trabajo constante,
valores esenciales para construir
hogares sólidos y armoniosos. San
José nos enseña que la verdadera
grandeza está en el servicio
humilde y en la fidelidad a Dios.

San José es un modelo de padre y
esposo dentro de la familia
cristiana. Su vida simboliza la
responsabilidad, el trabajo
honrado y la dedicación a la
familia. Representa el amor
desinteresado y la entrega total a
la voluntad de Dios, guiando a su
familia con fe y paciencia. En un
mundo donde la paternidad
enfrenta desafíos, San José
inspira a los padres a asumir su
rol con responsabilidad y amor.



¿QUÉ  DESTINO   TIENEN   
LOS    IMPUESTOS DE LA IGLESIA?
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Suiza es un estado laico donde la
administración pública no destina ningún
recurso para sostener la Iglesia.

Como pasa en muchos de nuestros países,
la Iglesia está obligada a autofinanciarse y
sus recursos principalmente provienen de
los impuestos eclesiásticos, las donaciones
y la gestión de los bienes que posee.   
Estos fondos se destinan a diversas áreas
que benefician tanto a la comunidad
religiosa como a la sociedad en general.

El impuesto eclesiástico es una
contribución obligatoria en la mayoría de
los cantones suizos para quienes están
registrados como miembros de una
iglesia. 

El dinero recaudado se destina a los
salarios de los sacerdotes, asistentes
pastorales, asistentes sociales, secretarias y
todas las personas que hacen posible que
funcione la institución, así como para
cubrir los gastos diarios de manutención
de las iglesias, capillas, centros
parroquiales y otros lugares de reunión

Otra parte de los fondos se emplea en la
formación religiosa y teológica, apoyando
seminarios, institutos y el trabajo pastoral
con niños, jóvenes y adultos. actividades
pastorales y servicios comunitarios.

Estos guías espirituales que
además de difundir la
doctrina y administrar los
sacramentos, nos brindan
orientación y apoyo moral
para fortalecer los valores de
la familia y la comunidad. 



¿QUÉ DESTINO TIENEN  
LOS IMPUESTOS DE LA IGLESIA?
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En conclusión, los recursos que recibe la Iglesia en Suiza no solo sostienen el culto y la
estructura eclesiástica, sino que también financian una amplia gama de servicios
educativos, sociales y humanitarios que impactan positivamente en la sociedad.

Un elemento importante como es la
vida comunitaria también es financiado
por estos fondos, gracias a ello tenemos
espacios para compartir un café, recibir
cursos y catequesis, campamentos y
grupos de apoyo para niños, jóvenes,
matrimonios, adultos mayores,
celebraciones especiales, etc. Además
de otro tipo de actividades dirigidas al
medio ambiente y a la sociedad en
general.

Una fracción significativa de los recursos se
invierte en obras sociales  colaborando con
organizaciones humanitarias en proyectos
nacionales e internacionales.

También es importante la
conservación del patrimonio
cultural y arquitectónico.
Muchas iglesias y catedrales en
Suiza tienen valor histórico y
requieren mantenimiento
constante.



Fecha Cantidad en
CHF

Destinación

04-05.01.25 349.50 Inländische mission /
Kircherestaurationen

11-12.01.25 403.25 SOFO

18-19.01.25 434.85 Misión Española

25-26.01.25 432.05 Caritas Basel

01-02.02.25 346.70 Proyecto Social
Colombia

08-09.02.25 468.11 Misión Española

16.02.25 363.54 Misión Española

22-23.02.25 397.67 Chance
Kirchengesang

Si desea recibir este boletín por email o impreso, 
llame al tel. 061 311 83 56 o escriba al correo: secretaria@mision-basel.ch

 o al WhatsApp al número: +41 79 133 57 66

Misión Católica de Lengua Española, 
Bruderholzallee 140, 4059 Basel, Suiza 
Tel. 061 311 83 56  
Web: www.misiondebasilea.ch 

Basler Kantonalbank,
IBAN: CH56 0077 0254 5509 3200 1
BIC: BKBBCHBB

Gracias por vuestra generosidad y apoyo
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Te invitamos a participar en el
Peregrinaje del Año Santo 2025,
del 3 al 10 de octubre, visitando

lugares santos como Roma, Cascia,
Medjugorje y Padua. 

Para más información, visita
nuestra página web

https://www.misiondebasilea.ch/

mailto:secretaria@mision-basel.ch
https://www.google.com/maps/place/Bruderholzallee+140,+4059+Basel/@47.5320388,7.5899328,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x4791b86a746bcb9b:0x27142d6afab9e6e7!8m2!3d47.5320388!4d7.5925077!16s%2Fg%2F11c8859zj0?entry=ttu
https://www.misiondebasilea.ch/
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A v i s o s
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CONFESIONES
Les recordamos que el sacramento de la confesión está disponible los
viernes de 15:00 a 18:00 horas. Aprovechemos esta oportunidad de
reconciliación para renovar nuestra relación con Dios y experimentar su
perdón y amor.

MISA LOS VIERNES

ADORACIÓN EUCARISTICA 

LECTIO DIVINA

El rezo del santo rosario será a las 18:00 y la misa será a las 18:30 hrs. en la
capilla de Bruder Klaus. 

Se lleva a cabo el primer viernes de cada mes a las 18:00. 

Te invitamos a profundizar sobre la Palabra de Dios cada último viernes del
mes a las 18:00 en la capilla de Bruder Klaus.

LITURGIA PENITENCIAL: 
Viernes 11 de abril a las 19:15 en la Iglesia Bruder Klaus.

SEMANA SANTA

DOMINGO DE RAMOS - 13 DE ABRIL
 11:00 - Iglesia Bruder Klaus: Bendición de Ramos & Santa Misa.
 17:00 - Iglesia Oberwil: Bendición de Ramos & Santa Misa.

JUEVES SANTO - 17 DE ABRIL 
 19:00 - Iglesia Bruder Klaus: Santa Misa de la Cena del Señor
 Lavatorio de Pies. 
 Adoración del Santísimo 

VIERNES SANTO - 18 DE ABRIL

SÁBADO SANTO - 19 DE ABRIL

15:00 - Iglesia Bruder Klaus: Liturgia de la Pasión del Señor y Vía Crucis.

19:00 - Iglesia Bruder Klaus: Vigilia Pascual.
 Liturgia del fuego nuevo
 Pregón Pascual
 Bendición del agua bendita


